



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

1 de febrero de 2010

El Gobierno de España garantiza el suministro a regantes y abastecimiento urbano mientras duren las obras en el Acueducto Tajo-Segura

*La Comisión Permanente de la Sequía de la CHS acuerda tomar las medidas
precisas*

La Comisión Permanente por la Sequía de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), reunida hoy, ha acordado las medidas precisas para garantizar el suministro de agua a los usuarios del Trasvase Tajo-Segura, en tanto duren las obras de reparación y mejora del Acueducto que las confederaciones hidrográficas del Tajo y del Júcar realizan a su paso por la provincia de Albacete.

Como se recordará, el pasado 20 de enero la Comisión Central de Explotación del Acueducto Tajo-Segura aprobó un trasvase para el primer trimestre de 2010 sin poder fijar ni volúmenes ni caudales, al quedar el acueducto fuera de servicio con motivo de las mencionadas obras.

También hay que recordar que, durante el primer trimestre de 2009, se suministraron 42,7 hectómetros cúbicos (hm³), de los cuales 21,3 hm³ fueron para regadíos y 21,4 hm³ para el abastecimiento de la Mancomunidad de Canales del Taibilla y de Almería.

Como quiera que los consumos están siendo ligeramente inferiores en el presente año, con las medidas adoptadas, consistentes en la readaptación transitoria de la asignación de recursos en los embalses de la cuenca, quedan garantizados los suministros durante el plazo de ejecución de las obras (dos meses al ejecutarse por la vía de emergencia) tras lo que se recuperará la normalidad en el funcionamiento del Acueducto.